Der ehemalige Schneiderhof.

Dieses Anwesen war einer der sechs 18fet, die Ende des 14. Jahrhunderts von den Graden von Katzendenbegen neben dem großen 18fest (Entstatte) 689 errichtet worden vonen. Ah 7752 das 16fegut durch Talleng auf die 12falle vorksieret wunde, vonen. Ah 7752 das 16fegut durch Talleng auf die 12falle vorksieret wunde, von Rest. Durch diese Vergrößerungs auf sich Johann Caspar wohl in der Lage, wenige Jahre gepäter ein neues Wohnbaus in der beutigen Form errichten zu Jassen. Gestellt die komein man nech in den 1962-polarben öbersähle der Eingergrößt die Jahre Gestellt der Eingerschaft der Eingergrößt die Jahre Gestellt der Eingerschaft der Eingerschaft

resolal 1788 Isseen. Under Großen (1784 – 1823) beitrates im Jahr 1828 Johann Lau-Der Techter Aran (1775 – 1829). Won deem Zelipsekin aus van die Beninks Schweider Kanap 196 Jahre Beitzer dieses. Schweiderhole", Ihr Schweigersohn Johann Georg Schweidert (1889) – 1889) war ein Cossin ihrer Techter Willedmine (1811 – 1864). 30 Jahre bis zu seinem Tod hatte Johann Georgi. Las Amt des 1. Belgourdneisen inser-Sontt wur ein Keitstelle Reprintertund der Centerind, die nach einen sigseren Garménsontt wur ein Keitstelle Reprintertund der Centerind, die nach einen sigseren Garmén-

der Bürgermeister kam aus Nieder-Rametadt. Der Name "Georg" war durch diese lange Amtszeit den Waschenbachern so vertraut, dass er dem Haus und der Familie seinen Namen gab: Noch Mitte des 20. Jahrhunderts ging man zu den "Schorsche" in die Ortsstraße 9.

auch der Sohn vor Johann Georg, "nämlich Hillipp Schneidert, (1834 – 1926) stellte sich in den Diesent unseres Orts. Er zählte 1833 zu den Gründern der Freivilligen Feuerwehr Waschenbach und war für acht Jahre ihr erster Kommundart. Philipp Schneider II. (1887 – 1956) war der Sohn von Philipp 1. Seine Ehe blieb kinderlos. Das Amor Philipp 2. Seine Ehe blieb kinderlos. Das Amor Philipp 3. Seine Ehe

Finlips Schmeider II. (1887 – 1956) war der Sohn von Filipp I. Seine Ibe blieb kindelso. Das Anwesen wurde 1953 von dem Istematsvertriebenen Good Kropastel, 1970 – 1963 übennommen, Joseph Germannen, war. Von den Kropastels wurdte der Hof vorsbildlich renoviert, was den ehemaligen Baudinklote Georg Zimmermann in einem Vortrag "Denkmalschett in Mihlatil" dies Weschenbach sagen lied. "Sein sehönstes Fachwerkhaus, das dem seisten Sal "Bahrhundett ist dans seiner



inles daneben das Fachwerkhaus der Familie rämer, das 2003 einem Brand zum Opfer liel.

gleichmäßigen und ungestörten solliden Fachwerkkonstruktion aus baukünstlerischen Gründen in die Denkmaltopographie aufgenommen worden".